

Fraktion
Die Mitte/glp

Worb, den 12. September 2022

Einfache Anfrage
Gebührenfinanzierte Demokratie?

Gemeindeverwaltung Worb Präsidentialabteilung	
E	12. SEP. 2022
Akten-Nr. <u>13</u> / <u>17</u> / _____	

Anlässlich der Grossratswahlen 2022 hat sich herausgestellt, dass im Wahlkreis Bern Mittelland-Nord alle Gemeinden mit Ausnahme von Worb (und Zollikofen) den Parteien bzw. den Kandidaten die Plakatwände gratis zur Verfügung stellen. Die Schweiz ist ja eines der wenigen demokratischen Länder der Welt, das die für das Funktionieren der Demokratie so wichtige Parteiarbeit finanziell nicht unterstützt. Dass aber die (fast durchwegs finanziell schwachen) Parteien für ihre meist im Milizsystem geleistete Arbeit im Interesse der Demokratie der öffentlichen Hand noch einen Obolus entrichten müssen, geht dann doch zu weit.

Fragen:

- Wieso erhebt die Gemeinde Worb als eine der wenigen Gemeinden Gebühren für die Plakatierung?
- Könnte sich der Gemeinderat vorstellen, künftig auf Gebühren zu verzichten und die Demokratie-Arbeit der Parteien zu unterstützen, wie er das bereits mit dem für die Parteien unentgeltlichen Versand der Wahlunterlagen tut?

Marco Jorio

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

C. Jut